

Antrag bzgl. Umsetzung der Beschlüsse zur Förderung der ehrenamtlichen Verantwortung und Einrichtung einer Koordinationsstelle

Auf die Anlage 1 wird verwiesen. Sie gibt die Beschlüsse der bisherigen Beratungsfolge wieder.

In den zurückliegenden Wochen hat der Antragsteller, StV Dr. Zoll, unterstützt vom 1. Beigeordneten alle Schulleiter in Lechenich besucht und die Bitte an sie herangetragen, eine Patenschaft für die Sauberhaltung eines bestimmten Bereiches auf den Schulwegen zu übernehmen.

Ziel dieser Aktion ist neben der Verbesserung des Stadtbildes ebenso ein pädagogisches Einwirken auf die Schüler, soziale Verantwortung auch über die Schule hinaus zu übernehmen.

Erfreulicherweise wollen sich alle Schulen in Lechenich sich an dem Projekt beteiligen.

Folgende Aufgabenteilung ist abgestimmt:

Hauptschule	Wokinghamplatz, Brücke Rotbach
Hauptschule	Mühlenbach/ Herriger Tor bis Schleifmühle
Realschule	Rotbach links, Siegfr.-von-Westerburg-Str.
Gymnasium	Rotbach rechts, Amselweg
Grundschule Nord	Busparkplatz
Grundschule Süd	Spielplatz am Rotbach, Straßen im Schulumfeld

Darüber hinaus ist es Herrn Dr. Zoll gelungen, Privatpersonen für die Sauberhaltung zweier Straßenbereiche zu gewinnen, nämlich Hildegardweg und Markt.

Für die Bereiche Frenzenstraße/Schlossparkzaun und Mühlenbach/Schleifmühle bis zum Friedhof werden noch Paten gesucht.

Als Ordnungsdezernent kann ich das Engagement nur begrüßen. Die Paten haben die Aufgabe, einmal monatlich die entsprechenden Bereiche zu sichten und zu säubern. Die benötigten Materialien wie Müllsäcke, Handschuhe, Greifzangen usw. werden von der Stadt zur Verfügung gestellt.

Die Verwaltung bedankt sich für dieses ehrenamtliche Engagement. Sie schlägt folgenden **Beschlussentwurf** vor:

Das Engagement zur Sauberhaltung gezielter Straßen- und Aufenthaltsbereiche wird dankend zur Kenntnis genommen. Damit ist der Antrag erledigt.

I.V.

Erner